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Obras de infraestrutura, urbanismo e PPAG foram 
temas de debates
Assunto: 
Plenário

Parlamentares discutiram ações e projetos do Executivo questionados pela população

Em reunião plenária nesta terça-feira (1º/10), os parlamentares discutiram ações e projetos do Executivo que 
vêm sendo questionados pela população. Entre os temas de debate estão a criação de um centro administrativo 
municipal na Lagoinha (região Noroeste de Belo Horizonte), a ocupação do Mercado Distrital de Santa Tereza 
pela Federação das Indústrias do Estado de Minas Gerais (Fiemg) e a apresentação do Plano Plurianual de 
Ações Governamentais 2014-2017 (PPAG) em evento fechado na Serraria Souza Pinto no último sábado (28/9). 
Houve depoimentos a favor e contra a postura da Prefeitura de Belo Horizonte. Durante a reunião plenária, os 
vereadores receberam a visita da artista plástica Yara Tupynambá, que anunciou a doação de estudos históricos 
sobre a cidade para integrar o acervo da Câmara. A reunião foi encerrada antes da apreciação dos projetos de 
lei em pauta por falta de quórum.

Arnaldo Godoy (PT), Pedro Patrus (PT), Gilson Reis (PCdoB) e Adriano Ventura (PT) denunciaram e lamentaram a falta 

de abertura do Executivo para o diálogo com a população. ?É absurdo como a Prefeitura cede à Fiemg um espaço que 

é público, sem nem ouvir a comunidade?, afirmou Arnaldo Godoy, referindo-se à instalação de uma escola 

profissionalizante automotiva vinculada à Fiemg no espaço ocupado pelo Mercado Distrital de Santa Tereza, na região 

Leste da capital. Os parlamentares destacaram que, em visita ao local na última segunda-feira (30/9), foi identificada a 

utilização irregular do imóvel pela Fiemg e reafirmada a rejeição dos moradores ao projeto, que temem impactos no 

trânsito e na segurança, assim como a possibilidade de flexibilização do potencial construtivo do bairro, alterando o perfil 

residencial e cultural da área.
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A bancada de oposição lamentou ainda a realização de evento solene pela Prefeitura no último final de semana para 

apresentação do PPAG 2014-2017 a um número restrito de convidados. Os vereadores criticaram o aparato de 

segurança que impediu o acesso de representantes de movimentos populares, organizações sociais e da população em 

geral ao evento.

Já os parlamentares Joel Moreira Filho (PTC), Preto (DEM), Sérgio Fernando Pinho Tavares (PV) e Wellington Bessa 

?Sapão? (PSB) parabenizaram a Prefeitura pela apresentação do PPAG no último sábado, afirmando que todas as 

representações populares cadastradas na Prefeitura foram convidadas para o evento e todos tiveram entrada autorizada 

mediante inscrição prévia.

Lagoinha

Preto aproveitou para apoiar o projeto do Executivo de implantação de um centro administrativo municipal na região da 

Lagoinha, lembrando que o tema será debatido em duas audiências públicas na próxima sexta-feira (4/10), às 9h30 e às 

19h. ?A Lagoinha hoje tem é usuário de crack, prostituta, assaltante... A Prefeitura está oferecendo uma coisa boa para 

a cidade, que vai recuperar a região?, afirmou o parlamentar.

?A Lagoinha quer é revitalização?, alertou Adriano Ventura, propondo a valorização da região e de seus moradores, 

contrariamente ao projeto de empreender um centro administrativo no local. Segundo o parlamentar, o projeto 

ocasionaria a desapropriação de muitas famílias e comerciantes, assim como demandaria um investimento público 

desnecessário, considerando a quantidade de prédios públicos desativados disponíveis no centro da cidade.

Yara Tupynambá

Durante a reunião, os parlamentares receberam a visita de Yara Tupynambá, artista que assina o painel ?Belo 

Horizonte: do século XVIII ao século XXI?, instalado nas paredes do plenário Amynthas de Barros, na sede da Câmara 

Municipal. Yara Tupynambá anunciou a doação ao Legislativo dos estudos bibliográficos e fotográficos realizados por 

ela para criação da obra, que retrata o período de construção da cidade, as primeiras propriedades rurais em torno da 

Fazenda do Leitão, a Igreja da Boa Viagem e a Rua Sabará, primeira da capital; a comissão construtora da "cidade 

planejada"; os operários e os imigrantes; as reivindicações do movimento feminista e dos jovens; o ideal de democracia; 

e, por fim, a criação da Câmara dos Vereadores.

Assista aqui à reunião na íntegra.
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